

El PP invita al presidente de la Confederación Hidrográfica para que apague el fuego

## La Sierra del Segura se opone a las canalizaciones del PHN

Esta semana se ha constituido la "Plataforma en defensa de los intereses hídricos de la Sierra del Segura", que se opone a las canalizaciones que prevé el Plan Hidrológico Nacional en la cuenca alta del río Segura. Y en coincidencia con esta presentación en sociedad, el Partido Popular decidió invitar a Albacete al presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Juan Cánovas, quien minimizó la repercusión de unas obras que servirán para trasvasar caudales desde la Sierra del Segura a Murcia, Alicante y Almería.

Así según Cristóbal Torres, presidente de la Unión de Pequeños Agricultores, organización integrada en la Plataforma, "el único fin es trasvasar agua a Murcia(...) se están conforman-

El presidente de la Confederación del Segura vino a Albacete invitado por el PP



do a los pantanos y embalses como grandes distribuidores del agua para canalizarlos hacia el Levante". Según Torres la zona arrocerá será la gran beneficiada de las canalizaciones previstas, mientras que "afectarán perjudicialmente

al desarrollo de nuestra zona, quedando hipotecado el futuro para siempre". El PHN prevé unir el embalse de la Fuensanta con el canal de Taibilla, y conectar mediante un túnel los embalses del Talave y Cenajo, lo que afectaría a los caudales de los ríos Segura y Mundo, para trasvasar agua con destino a Alicante, Murcia y Almería.

En coincidencia con la constitución de esta Plataforma, el PP de Albacete invitó al presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, Juan Cánovas, quien afirmó que con estas obras se pretende "paliar el déficit estructural de la cuenca del Segura", y aseguró que estas obras sólo se ejecutarán si los estudios de impacto ambiental lo permiten y "no se encuentran riesgos para los derechos de los regadíos tradicionales".

## La Sinfónica de la Radio Búlgara inicia el Festival de Música de la CCM

Este viernes, 20 de octubre, la Orquesta Sinfónica de la Radio Búlgara inaugura el séptimo Festival de Música de Otoño de la CCM. Esta agrupación fue fundada en 1948 por algunos de los mejores músicos búlgaros de su tiempo, y cuenta en la actualidad con intérpretes

provinientes de las más prestigiosas academias de música. Esta dirigida por Milen Natchez, quien cursó estudios en el Conservatorio de San Perterburso y ha sido asistente de Simeón Bichkov en la Orquesta de París y director artístico de la Opera de Sofía.

## El Instituto Oftalmológico presta una asistencia de máxima calidad

El Instituto Oftalmológico de Albacete ofrece todos los medios para el cuidado y el tratamiento de los problemas de la visión en un solo espacio. En sus instalaciones tienen cabida todas las especialidades de la oftalmología.

El equipo médico facultativo del Instituto cuenta con profesionales del más alto nivel. Entre ellos se encuentran el director médico, Jorge L. Alió,

el director médico adjunto, José Ramón Villada, o los espectrometistas Francisco García del Río, M<sup>a</sup> José Sánchez Castro o Raúl Montalbán Llamusi.

Su alto grado de especialización médica, así como el de los servicios médicos auxiliares, como la optometría y los asistentes oftalmológicos incorporados, garantizan una asistencia de la máxima calidad.

## Junta y farmacéuticos llegan a un acuerdo

### Albacete abrirá ocho nuevas oficinas de farmacia

El consejero de Sanidad, Fernando Lamata, ha alcanzado un acuerdo con los farmacéuticos de la región, que permitirá la apertura en los próximos ocho meses de 37 nuevas oficinas de farmacia en la región, ocho de ellas en la provincia de Albacete. De este modo se desbloquea la apertura de nuevas farmacias, que quedó paralizada cuando el Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha dejó en suspenso las 297 nuevas oficinas de farmacia aprobadas por la Junta. Esta sentencia fue recurrida por la Administración regional ante el Supremo.

Según explicó el responsable regional de Sanidad, en la negociación existía como alternativa a esta decisión, la aprobación de una nueva ley que permitiese la apertura de una farmacia por cada 2.800 habitantes, pero que fue desestimada por los colectivos de farmacéuticos.